

# SOSTENIBILIDAD EN EL ESPACIO DE TRABAJO CON CANON

**UN ESFUERZO CONSTANTE** 



**NUESTRA PROMESA PARA TI** 

En Canon siempre estamos progresando. Siempre trabajamos por un futuro mejor, para todos y en cualquier lugar.

Nos encontramos en un proceso para hacer que todo nuestro negocio sea más sostenible. Al utilizar los recursos de forma responsable, apoyar la economía circular y minimizar los residuos, estamos reduciendo nuestro impacto en las personas y el planeta, paso a paso. Y estamos desarrollando nuestra cartera de productos y soluciones para asegurarnos de que nuestros clientes también puedan dar estos pasos fácilmente.



### **ÁREAS DE INTERÉS:**



# Reducción de carbono

Estamos en el buen camino para lograr cero emisiones netas de CO<sub>2</sub> para 2050.

Después de instalar 4842 módulos solares en los tejados de nuestra planta de fabricación en Alemania, el 100 % de la electricidad utilizada es renovable, lo que reduce las emisiones de CO<sub>2</sub> en 976 toneladas al año.

El diseño de bajo consumo del dispositivo multifunción de oficina imageRUNNER ADVANCE DX C5860i cuenta con un nuevo tóner de punto de fusión bajo y un motor que optimiza la corriente eléctrica. Esto reduce las emisiones de CO<sub>2</sub> durante el uso en un 13 % en comparación con el modelo anterior.

Frente al objetivo de una mejora media anual del 3 % en el índice de emisiones de CO<sub>2</sub> del ciclo de vida por unidad de producto, hemos logrado una mejora media anual del 4,1 % entre 2008 y 2022, con una mejora total acumulada del 43 %.



## Eficiencia de los recursos

Cuanto más conscientemente utilicemos nuestros recursos, ya sea reduciendo el uso o adoptando la economía circular, más sostenibles seremos.

Mejoramos continuamente nuestra cartera de productos refabricados y reacondicionados de segunda vida: nuestros dispositivos de la serie imageRUNNER ADVANCE ES están fabricados con al menos un 90 % en peso de piezas reutilizadas, un 10 % más que nuestras gamas refabricadas anteriores.

Llevamos a cabo la recogida de cartuchos de tóner usados en 24 países y regiones (con un volumen acumulado de recogida de alrededor de 454 000 toneladas a finales de 2022) para su reciclaje en cuatro centros\* de todo el mundo. Desde 2022, hemos logrado una reducción acumulada en el uso de nuevos recursos de aproximadamente 322 000 toneladas.

\* Japón: Canon Ecology Industry, Estados Unidos: Canon Virginia, Francia: Canon Bretaña, China: Canon Dalian Business Machines



# Negocio responsable

Además de cumplir con todas las normativas de sostenibilidad pertinentes, nos esforzamos por introducir iniciativas impactantes propias.

En 2023, el CDP otorgó a Canon una puntuación A por sus medidas contra el cambio climático, siendo esta la tercera vez que nos incluye en su lista A de mayor clasificación y nos sitúa entre el 2 % superior de las empresas evaluadas en esta categoría.

El CDP es una organización medioambiental internacional sin ánimo de lucro que evalúa los esfuerzos de las grandes empresas y organizaciones de todo el mundo por abordar los problemas medioambientales.

El programa Miraisha de Canon ofrece talleres a fotógrafos, videógrafos y propietarios de empresas de impresión con sede en África, mejorando sus habilidades y promoviendo medios de subsistencia futuros.

A través de talleres educativos creativos de narración de historias, estamos inspirando y empoderando a la próxima generación, enseñando a los jóvenes cómo expresarse utilizando los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de las Naciones Unidas como marco

Estas son solo algunas de las medidas que estamos tomando en la región de EMEA para garantizar buenas prácticas en todo el sector y las cadenas de suministro.

### **CUATRO PASOS PARA CONTROLAR TUS EMISIONES**

1



### **Evitar**

Descubre ineficiencias relacionadas con los dispositivos y evita directamente las emisiones con nuestros servicios de seguimiento y evaluación. Te ayudaremos a acelerar tu transformación digital y a crear una flota de impresión más sostenible que se adapte a tus necesidades, con una cartera de dispositivos de impresión y escaneo eficientes.

2



### Reducir

Implementa soluciones inteligentes de gestión de impresión para reducir el uso de energía y soportes en toda tu flota.

Controla tus actividades de impresión y establece políticas de impresión con nuestro galardonado software uniFLOW Online para aumentar la eficiencia de toda la flota, reduciendo las páginas impresas en más de un 24 % mediante la eliminación automática y manual de trabajos.

\* Calculado según análisis internos, la cifra puede variar en función del comportamiento del cliente

3



### **Digitalizar**

Identifica dónde se pueden digitalizar tus procesos existentes. Por ejemplo, ¿podría utilizar una solución segura de firma electrónica para gestionar contratos? ¿Una solución de gestión de documentos basada en la nube como Therefore Online optimizaría tus flujos de trabajo online?

4



### Compensar

Compensa las emisiones de gases de efecto invernadero restantes de los productos de Canon con el servicio de contribución Climate Project de Canon, que financia iniciativas medioambientales y climáticas en todo el mundo.

También ofrecemos papeles con certificado Climate Partner, que promueven prácticas forestales y de producción responsables que benefician a las personas, las comunidades y el planeta. A través de nuestro trabajo con Climate Partner para compensar las emisiones derivadas de nuestro papel sostenible, hemos compensado 50 324 854 kg de CO<sub>2</sub> entre 2015 y 2022.



### NUESTROS PREMIOS A LA SOSTENIBILIDAD



### Lista A de CDP

La organización
medioambiental internacional
sin ánimo de lucro CDP nos
ha otorgado la puntuación
A en la categoría de cambio
climático. Se trata de
la tercera vez que nos
incluyen en la lista A, la
más alta.



# de mayor eficiencia energética 2023-2025 Suppetit. La institución de invectigación de

La institución de investigación de mercado Buyers Laboratory Inc. constató que nuestros dispositivos láser A4 estaban muy por delante del mercado en términos de eficiencia energética. Los 12 dispositivos láser A4 de Canon probados utilizaron un 37 % menos de energía que los dos siguientes competidores juntos, lo que se tradujo en el premio a la marca láser A4 más eficiente de 2023-2025.

Premio BLI a la marca láser A4



### **ISO 14001**

A partir de 2022, la certificación ISO 14001 cubre a Canon Inc., así como a 120 empresas del grupo en 40 países y regiones. ISO afirmó que «el Grupo Canon ha identificado nuevos riesgos y oportunidades asociados con la futura expansión a nuevos dominios empresariales, y los ha incorporado en su EMS».



### **Blue Angel**

El 88 % de los productos relevantes obtuvieron la etiqueta medioambiental Blue Angel del gobierno alemán en 2022, cumpliendo estrictos criterios de calidad.

### Canon España, S.A.

Avda. de Europa, 6 28108 Alcobendas (Madrid) Tel.: 91 538 45 00 Fax: 91 564 01 17 canon.es

### Canon Inc. Canon.com

Canon Europe

canon.es Spanish edition © Canon Europa N.V. 2023